
TWEET SAOUDIEN DE LÈSE-
MAJESTÉ
LE 2 AVRIL 2012  RODOLPHE BARON

Un mystérieux compte Twitter met le feu à l'Arabie Saoudite ; @Mujtahidd. Nous nous
sommes entretenus avec son auteur mystère. Pourfendeur de la compromission et
des délires de la famille royale saoudienne. Sur place la gérontocratie des Al Saud,
alliée aux fondamentalistes religieux, préserve encore sa pétromonarchie d'un
éventuel printemps arabe. Que certains appellent.

Avec plus de 200.000 abonnés, un grand nombre de Saoudiens ont déjà entendu parler de
@Mujtahidd. Depuis plus de trois mois, ce twittos saoudien dénonce le train de v ie du
pouvoir en place, les trafics et les collusions diverses de la famille régnante des Al Saud, et
leurs combines avec les grandes capitales occidentales. Lesquelles en contre-partie se
montrent très arrangeantes avec son fondamentalisme religieux à v isée internationale.
Traqué sur la toile par le régime, @Mujtahidd multiplie les révélations avec une démarche
influencée par la culture Wikileaks. Entretien.

Comment vous présenteriez-vous ? Qu’est-ce que @Mujtahidd ?

Mujtahidd est un symbole dans une lutte soutenue contre la corruption sale. Un combat qui
commence avec la dénonciation de ceux qui sont corrompus et s’achève avec leur
suppression. Mujtahidd n’a pas besoin de réveler son identité dans le but d’atteindre cet
objectif. En effet, pour de mutliples raisons, rester anonyme peut constituer un avantage.

Votre pseudonyme sur Twitter, @Mujtahidd renvoie-t-il  à Mujtahid , celui
qui prononce une interprétation personnelle sur un point de droit dans
l’islam ?

Oui et non. Oui, l’orthographe est la même et non car il y  a une signification générale.
Mujtahid, en général, c’est quelqu’un d’engagé qui fait de son mieux avec responsabilité et
sincérité. Premièrement, je fais de mon mieux pour vérifier l’exactitude des informations.
Deuxièmement, je décide si cela peut être publié. Troisièmement, je décide comment le
publier.

Quel est votre point de vue sur les dirigeants de l’Arabie Saoudite, et la
manière dont ils gouvernent ?

http://owni.fr/author/rodolphebaron/
http://owni.fr/2012/04/02/tweet-de-lese-majeste/twitter-democracy-whistleblower-2/
http://fr.wikipedia.org/wiki/Mujtahid


Les dirigeants du pays ne s’intéressent pas à son bien-être. Ils sont intéressés par leur
propre autorité et leurs priv ilèges. C’est pourquoi toutes les ressources du pays sont à leurs
serv ices. C’est aussi pourquoi le pays souffre de la pauvreté, du chômage, de la criminalité
et d’une fracture sociale  en dépit de ses énormes ressources.

Avez-vous des exemples précis pour illustrer cette description ? Quels
privilèges dénoncez-vous ?

J’ai écrit des milliers de tweets à ce sujet. En les lisant, vous verrez les rois européens à
l’époque du Moyen Âge. Les Al-Saoud traitent le pays comme leur propriété. Le pays, ses
ressources, son identité, sa culture, son histoire, tout leur appartient.

La presse saoudienne fait-elle son travail ? Ou sont-ils aussi touchés
par la corruption ?

Ils sont controlés par le régime. Toute la presse saoudienne attaque Mujtahid. Le régime a
décidé d’élargir l’espace de liberté dans le but de diminuer le role d’Internet et de la
télév ision par satellite.

Sur Twitter, vous avez plus de 280.000 followers. De quelle façon Twitter
constitue-t-il une plate-forme pour dénoncer la corruption et le mode de
vie des dirigeants saoudiens ?

Twitter est un moyen beaucoup plus facile et plus rapide pour diffuser un message que les
autres réseaux sociaux. C’est plus simple pour vos followers de prendre conscience de
votre message et c’est également plus facile d’y  interagir. Peut-être que ces
caractéristiques font de Twitter un outil efficace pour permettre à une personne sans
ressources de réaliser ce que l’on ne pourrait pas faire sans avoir un système de
propagande.

Vous êtes souvent comparé à un Wikileaks version saoudienne.
Pourquoi faire ces révélations ? Pourquoi prendre ces risques ?
Pourquoi vous ?

Parce que je dispose des informations nécessaires et je suis capable de les utiliser de
manière efficace pour obtenir le résultat que j’ai mentionné précédemment.

Vous vous en prenez régulièrement au Prince Abdel-Aziz Ben Fahd,
pourquoi ?

J’ai commencé avec lui. En matière de corruption financière, il est définitivement le pire. Il a
grandi quand son père jouissait d’une autorité absolue avant les premières oppositions
relayées par l’Internet et la télév ision par satellite. Il avait carte blanche pour faire tout ce
qu’il voulait sans la moindre surveillance.

Le connaissez-vous personnellement pour en savoir autant sur lui ?

Je sais tout ce que je publie sur lui.

Souhaitez-vous que l’Arabie Saoudite s’engage sur un chemin
démocratique comme l’ont fait la Tunisie puis l’Égypte ?

Cette décision revient au peuple. C’est lui qui décide. Mais si le régime se plie aux
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Voilà pourquoi j’aime Owni, pour ce genre d’interviews, bien, que je l’aurais aimé
un poil plus long ou avec quelques unes des informations que Mujtahid (joli pseudo soit
dit en passant) ait pu publié. : )
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demandes de réformes, c’est le meilleur scénario.

Pensez-vous que le régime actuel puisse l’accepter ?

Le régime actuel est à l’abri des réformes. C’est irréformable. Je connais très bien la
structure de la famille royale. Les membres les plus importants ne veulent pas de réforme et
les membres potentiellement bons n’ont aucune autorité.

Comment pensez-vous être perçu par les saoudiens ?

L’un de mes fans a mené une enquête. La grande majorité croit ce que je dis et pense que
j’agis pour de bonnes raisons. La majorité pense également que Mujtahid est une équipe
emmenée par une personne très instruite. 12% des 10 000 personnes qui ont répondu à
l’enquête ne croit pas que ce que je dis est vrai.

Le pouvoir saoudien cherche-t-il a vous faire taire ?

On m’a proposé des pots-de-v in pour que j’arrête. S’ils pouvaient me localiser
physiquement, ils m’arrêteraient. Mon compte Twitter et mon email font constamment l’objet
de tentatives de hacking. Mais ce qu’ils font tout le temps, c’est d’utiliser leurs agents pour
me mentionner de façon négative sur Twitter. Cela ne fonctionne pas bien et l’enquête en est
la preuve.

Est-ce que des saoudiens vous contactent sur Twitter pour vous poser
des questions sur le train de vie des dirigeants ou vous fournir des
informations ?

Je reçois des mails en tout genre : Informations, commentaires, questions et insultes.

En 2011, le Prince Al-Walid Ben Talal a investi 300 millions de dollars dans
Twitter. Demain, s’ils vous empêchent de twetter, que ferez-vous ?

Non. Pour ce que j’en sais, cet investissement ne changera rien à la politique de Twitter. Si
cela change, un autre réseau le remplacera.

Illustration par Surian Ssoosay (cc)
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TWEET OF SAUDI treason
THE BARON RUDOLF April 2, 2012
A mysterious Twitter account set fire to Saudi Arabia; @ Mujtahidd. We spoke with her
mystery author. Slayer of compromise and delusions of the Saudi royal family. Locally
gerontocracy of Al Saud, combined with religious fundamentalists, still preserves its
pétromonarchie a possible Arab spring. Some call.
With over 200,000 subscribers, many Saudis have already heard of @ Mujtahidd. For
more than three months, twittos Saudi denounces the lifestyle of those in power, traffic
and various conspiracies of the ruling family of Al Saud, and their schemes with major
Western capitals. In which part-cons are very arrangeantes with his religious
fundamentalism with international appeal. Tracked on the web by the regime, @
Mujtahidd multiplies the revelations with an approach influenced by culture Wikileaks.
Maintenance.
How you present yourself? What Mujtahidd @?
Mujtahidd is a symbol in a sustained fight against corruption dirty. A fight that starts with
the denunciation of those who are corrupt and ends with their removal. Mujtahidd does
not need to reveal his identity in order to achieve this goal. Indeed, for mutliples reasons,
remain anonymous may be an advantage.
Your nickname on Twitter, @ Mujtahidd he returns to Mujtahid, who delivered a personal
interpretation on a point of law in Islam?
Yes and no. Yes, spelling is the same and not because there is a general meaning.
Mujtahid, in general, it is someone who is engaged to his best with responsibility and
sincerity. First, I do my best to check the accuracy of information. Secondly, I decide if
it can be published. Third, I decide how to publish it.
What is your perspective on the leaders of Saudi Arabia, and how they govern?
The country’s leaders are not interested in his welfare. They are interested in their own
power and privileges. That is why all the country’s resources are their services. This is
also why the country suffers from poverty, unemployment, crime and a social divide in
spite of its enormous resources.
Do you have specific examples to illustrate this description? What privileges are you
denouncing?
I wrote thousands of tweets about it. Reading them, you will see the European kings in
the Medieval Age. The Al-Saud treat the country as their own. The country, its resources,
its identity, its culture, history, everything belongs to them.
The Saudi press does it work? Or are they also affected by corruption?
They are controlled by the regime. Any attack on the Saudi press Mujtahid. The regime
has decided to expand the area of freedom in order to reduce the role of the Internet
and satellite television.
On Twitter, you have more than 280,000 followers. How Twitter is there a platform to
denounce corruption and lifestyle of Saudi leaders?

http://twitter.com
file:///Users/julienkirch/Documents/perso/owni-export/transformed-html/tweet-de-lese-majeste.html#
http://owni.fr/2012/04/02/tweet-de-lese-majeste/comment-page-1/#comment-80794
file:///2012/04/02/tweet-de-lese-majeste/?replytocom=80794#respond
file:///Users/julienkirch/Documents/perso/owni-export/transformed-html/tweet-de-lese-majeste.html#
http://owni.fr/2012/04/02/tweet-de-lese-majeste/comment-page-1/#comment-80798
file:///2012/04/02/tweet-de-lese-majeste/?replytocom=80798#respond
file:///Users/julienkirch/Documents/perso/owni-export/transformed-html/tweet-de-lese-majeste.html#
http://owni.fr/2012/04/02/tweet-de-lese-majeste/comment-page-1/#comment-80801


VOUS AIMEZ 3 VOUS N'AIMEZ PAS 0 LUI RÉPONDRE

Twitter is a much easier and faster to spread a message that other social networks. It’s
easier for your followers to be aware of your message and it’s also easier to interact.
Perhaps these features make Twitter an effective tool to allow a person without
resources to achieve what we could not do without a system of propaganda.
You are often compared to a Wikileaks Saudi version. Why do these revelations? Why
take such risks? Why you?
Because I have the necessary information and I am able to use them effectively to get
the result I mentioned earlier.
You will take regularly to Prince Fahd bin Abdel-Aziz, why?
I started with him. In terms of financial corruption, it is definitely the worst. He grew up
when his father enjoyed absolute authority before the first opposition relayed by the
Internet and satellite television. He had carte blanche to do whatever he wanted without
any supervision.
Do you know him personally to know as much about him?
I know everything that I post it.
Would you like Saudi Arabia is committed to a democratic path as did Tunisia and
Egypt?
This decision belongs to the people. It is he who decides. But if the regime yields to
demands for reform, this is the best scenario.
Do you think the current system can accept it?
The current system is immune to reform. This is beyond reform. I know very well the
structure of the royal family. The most important members do not want reform and
potentially good members have no authority.
How do you be perceived by the Saudis?
One of my fans investigated. The vast majority believe what I say and think I am acting
for good reasons. The majority also believes that Mujtahid is a team led by a highly
educated person. 12% of 10 000 people who responded to the survey do not believe
what I say is true.
The Saudi government aims he has to silence you?
I was offered bribes to bribe me to stop. If they could locate me physically, they arrest
me. My Twitter account and my email are subject to constant hacking attempts. But
what they do all the time, is to use agents to mention me in a negative way on Twitter.
This does not work well and the investigation is the proof.
Are the Saudis contact you on Twitter to ask questions about the lifestyle of the leaders
or give you information?
I get emails every kind: Information, comments, questions and insults.
In 2011, Prince Al-Walid bin Talal has invested $ 300 million in Twitter. Tomorrow, if they
prevent you from twetter, what will you do?
No. As far as I know, this investment will not change policy Twitter. If this changes,
another network will replace it.
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Excellent article! C’est quand même rare qu’on a des informations sur la
dictature saoudienne. On dirait qu’il y a une véritable censure de la part des médias
occidentaux sur le régime fasciste des Saouds, une famille de tyrans illégitimes. Le
mouvement terroriste, le Jihad islamique, le wahhabisme sont tous des créations de ce
régime criminel. Le vrai centre du pouvoir réactionnaire et fasciste du monde arabe ce
trouve dans ce pays. Si on change l’Arabie en faisant tomber ce régime, le monde
arabe pourra véritablement se libérer de ses tyrans et de sa religion archaïque.
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[...] Comment pensez-vous être perçu par les saoudiens ? L’un de mes fans a mené
une enquête. La grande majorité croit ce que je dis et pense que j’agis pour de bonnes
raisons. Tweet saoudien de lèse-majesté » OWNI, News, Augmented [...]
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